

„Rittal-Kreisel“ wird dauerhaft Bienenfreundlich gestaltet

Gemeindebauhof verlegt u. a. Wasseranschluss!



DIETZHÖLZTAL-RITTERSHAUSEN Aktuell haben die Umbauarbeiten am „Rittal-Kreisel“ zwischen Ewersbach und Rittershausen begonnen, damit im Sommer eine bunte Bienenweide mit mehrjährigen Stauden den Kreisel verschönert. „In den letzten fünf Jahren mussten wir die jährlich ausgesäte Bienenweide in den trockenen Sommern immer mit einem Tankwagen gießen und jetzt soll die Bewässerung durch eine Wasserleitung vereinfacht werden“, so Bürgermeister Andreas Thomas, der sich vor Ort zusammen mit dem Leiter des Gemeindebauhofes, Matthias Reuschel, über die Baumaßnahme informierte. Im Auftrag des Gemeindevorstandes führt der Bauhof momentan alle vorbereitenden Arbeiten durch, damit der Kreisverkehrsplatz bis

Ende Mai vollständig neu gestaltet werden kann. Dazu werden überwiegend heimische Gehölze und Materialien verwendet. Ein Teil der Außenfläche wird auch künftig wieder mit sog. Bienenweide eingesät. Leider muss die traditionelle Gemeinschaftsaktion mit der Jung-Stilling-Schule dazu in diesem Jahr wegen den Corona bedingten Einschränkungen ausfallen.

Finanzierung durch Spende

Die Kosten von rund 13.500 Euro für die Neugestaltung werden von einem Sponsor übernommen, der bei der offiziellen Einweihung nach der Fertigstellung bekannt gegeben wird.